



SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DU COTON DU CAMEROUN
CAMEROON COTTON DEVELOPMENT COMPANY

SODECOTON

SODECOTON

*

APPEL A MANIFESTATION D'INTERET N° 001/25/AAMI/DC/SDCC DU 04 FEV 2025
PORTANT SUR LE RECRUTEMENT DE DEUX COMMISSAIRES AUX COMPTES TITULAIRES ET
SUPPLEANTS A LA SODECOTON

*

FINANCEMENT : BUDGET SODECOTON 2025 ET SUIVANTS

*

DOSSIER D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET.

*

Handwritten signature

1) Contexte et objet

Conformément aux dispositions de l'Acte Uniforme OHADA applicables aux sociétés commerciales, la SODECOTON (Société de Développement du Coton du Cameroun) se propose de recruter deux commissaires aux comptes titulaires et suppléants pour les exercices 2025 à 2030.

2) Mission

La mission des commissaires aux comptes comprend l'audit des états financiers de synthèse et les vérifications spécifiques.

3) Participation

Le présent appel à manifestation d'intérêt est national et s'adresse à tout cabinet qui doit être obligatoirement un cabinet d'expertise comptable agréé ONECCA et CEMAC (le représentant légal doit avoir les deux agréments).

4) Dossier de candidature

Les cabinets qui souhaitent manifester leur intérêt à réaliser les prestations décrites ci-dessus doivent soumettre :

- Un dossier administratif comportant :
 - Une lettre de motivation dûment signée du candidat ;
 - Les statuts de la société ;
 - Copie du registre de commerce ;
 - Le dossier fiscal (carte de contribuable/attestation d'immatriculation au régime du réel, Attestation de conformité fiscale au régime du réel) certifié et en cours de validité ;
 - Copie de l'assurance à responsabilité professionnelle ;
 - La capacité financière du cabinet d'un minimum de 20 000 000 FCFA (attestation bancaire notamment) ;
 - L'attestation de non faillite.
- Un dossier technique comportant :
 - Une note de présentation du cabinet ;
 - La méthodologie proposée pour le commissariat aux comptes ;
 - Le CV du représentant légal (Directeur Général ou Gérant) et des collaborateurs
 - La justification de l'expérience du cabinet, une expérience dans l'assistance aux sociétés du même secteur que la SODECOTON serait un atout (joindre exemple de factures ou de contrat), attestation de bonne fin (bonne exécution).

5) Date et lieu de dépôt des candidatures

Les dossiers de candidatures établis en quatre exemplaires dont un original et trois copies marqués comme tels doivent être déposés sous pli fermé et scellé au secrétariat de la Direction Générale SODECOTON à Garoua B.P. 302, Tél. 222 271 080, Fax : 222 272 068 Garoua au plus tard le **27/02/2025 à 15 heures au plus tard**. Les plis porteront la mention :

« APPEL A MANIFESTATION D'INTERET N° 001/25/AAMI/DC/SDCC
DU 10 4 FEV 2025 PORTANT SUR LE RECRUTEMENT DE DEUX COMMISSAIRES AUX
COMPTES TITULAIRES ET SUPPLEANTS



6) Critères d'évaluation

Les dossiers de candidature seront examinés au regard des critères suivants :

A) Critères éliminatoires.

- . Absence des statuts de la société ;
- . Dossier fiscal non valide (régime autre que le réel, carte de contribuable, Attestation de Non-redevance) ;
- . Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- . Expérience.

Seuls les candidats qui auront totalisé à l'issue de l'évaluation des critères essentiels une note au moins égale à 75 points sur 100 seront retenus.

B) Critères essentiels

. Présentation de l'offre (Pagination intercalaire couleur)	10
. Références du soumissionnaire	30
. CV du représentant légal du cabinet et des collaborateurs	35
. Capacité financière	25
. Chiffres d'affaires sur les 05(cinq) dernières années	15
Total	100

7) Ouverture des plis

L'ouverture des plis sera effectuée le **27/02/2025 à 16 heures** au plus tard dans la salle de réunion de la SODECOTON par une commission mise en place par le Directeur Général de la SODECOTON.

8) Renseignements complémentaires

Pour tout renseignement complémentaire, s'adresser au secrétariat de la Direction Générale de la SODECOTON Tél. 22 27 10 80, e-mail : sodecoton@sodecoton.cm, à la Délégation SODECOTON Yaoundé B.P. 304, Tél. Et Fax. 22 20 19 72 ou à la Représentation SODECOTON de Douala B.P. 1699, Tél. et Fax. 33 42 46 03.

Garoua, le

04 FEV 2025

Le Directeur Général,



Abba Henri



SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DU COTON DU CAMEROUN
CAMEROON COTTON DEVELOPMENT COMPANY

SODECOTON

SODECOTON

*

INVITATION FOR A MANIFESTATION OF INTEREST N° 001/25/AAMI/DC/SDCC
OF 04 FEB 2025 CONCERNING THE RECRUITMENT OF TWO AUDITORS AT THE
SODECOTON

*

FINANCING: SODECOTON BUDGET 2025 AND BEYOND

*

INVITATION FOR A MANIFESTATION OF INTEREST

*

4

1) Context and purpose

In accordance with the provisions of the OHADA Uniform Act applicable to commercial companies, SODECOTON (Cameroon cotton Development Corporation) intends to recruit two auditors for the years 2025 to 2030.

2) Mission

The Auditors mission includes the audit of the consolidated financial statements and the specific audits.

3) Participation

This call for expressions of interest is national and is intended for any firm which must be a certified accounting firm ONECCA and CEMAC (legal representative has both approvals).

4) Nomination file

Firms wishing to express their interest in carrying out the services described above must submit:

- **An administrative file comprising:**

- A duly signed letter of motivation from the candidate;
- The company's statutes;
- Copy of the commercial register;
- The tax file (copy of the taxpayer card, certificate of non-royalty) certified and valid;
- Copy of professional liability insurance;
- The firm's financial capacity of a minimum of 20 000 000 FCFA (including Bank attestation);
- Certificate of non-bankruptcy.

- **A technical file containing:**

- A Cabinet presentation note;
- The proposed methodology for the Office of the auditor;
- The CV of the legal representative (General Manager or Manager) and employees
- The rationale for the firm's experience, an experience in assisting companies in the same sector as SODECOTON would be an asset (attach example of invoices or contracts), certificate of successful completion (good execution).

5) Date and place of application

Applications drawn up in four copies, including one original and three copies marked as such, must be deposited in a closed envelope and sealed to the Secretariat of the Directorate General SODECOTON in Garoua B.P. 302, Tel. 222 271 080, fax: 222 272 068 Garoua at later **27/02/2025** at **15 a.m** at the latest. The folds shall bear the following words:

INVITATION FOR A MANIFESTATION OF INTEREST N° 001/25/AAMI/DC/SDCC
OF 04 FEB 2025 **CONCERNING THE RECRUITMENT OF TWO AUDITORS AT THE**
SODECOTON

6) Evaluation criteria

The nomination files will be examined in the light of the following criteria:

A) Eliminary criteria.

- . Absence of the company's statutes;
- . Invalid tax file (non-real plan, taxpayer card, certificate of non-royalty);
- . False statement or falsified part
- . Experience

Only candidates who have achieved a total score of at least 75 points out of 100 following the assessment of the essential criteria will be accepted.

B) Essential criteria

. Presentation of the offer (Color Interleaved Pagination)	10
. Bidder's references	30
. CV of the legal representative of the firm and employees	35
. Financial capacity	25
. Turnover on the last 05 (five) years	15
Total	100

7) Opening the folds

The opening of the folds shall be carried out on **27/02/2025** at the latest at 16 a.m. in the SODECOTON meeting room by a Commission established by the Director General of SODECOTON.

8) Additional information

For further information, please contact the Secretariat of the Directorate General of SODECOTON Tel. 22 27 10 80, e-mail: sodecoton@sodecoton.cm, to the Delegation SODECOTON Yaoundé P.O. box 304, Tel. And fax. 22 20 19 72 or to the SODECOTON Delegation of Douala B.P. 1699, Tel. and fax. 33 42 46 03.

Garoua,

04 FEB 2025

The General Manager,



Abba Henri